

Énergies sans frontières : solidarité et partage de savoir-faire

M.D. - 03 oct. 2025 à 18:39 - Temps de lecture : 2 min



De nombreux bénévoles étaient présents.

Le week-end dernier, l'association Énergies sans frontières, reconnue d'intérêt général, organisait sa journée portes ouvertes à Izeron. L'événement avait été annoncé et le public est venu nombreux, réuni autour du thème inspirant "Envie d'aventures solidaires". On connaît la mission principale de ces adhérents bénévoles, qui est d'intervenir spécifiquement dans les pays les plus pauvres afin d'améliorer l'accès à l'électricité et à l'eau, grâce à leurs compétences.

La journée a permis de présenter l'étendue et l'impact concret des missions réalisées au Sénégal, au Népal, en Tanzanie, au Cameroun, à Madagascar, au Congo et au Bénin, dans des écoles, des dispensaires, des centres de santé, dans des zones rurales isolées, amenant le photovoltaïque, l'électrification rurale, le pompage et l'accès à l'eau. Ils sont à ce jour 180 bénévoles, dont les compétences permettent de répondre à de nombreuses sollicitations.

Le souhait de faire venir de nouvelles compétences

L'association a souligné l'importance de la formation et de la transmission de connaissances techniques aux populations locales. Un des enjeux de cette journée portait sur le souhait de faire venir de nouvelles compétences en comptabilité, secrétariat, droit et communication. Cette journée a été un succès retentissant, confirmant la pertinence et l'urgence des missions d'Énergies sans frontières pour un développement plus juste et durable.

Bureau de l'association : président, Pierre Millet ; vice-présidents, Thierry Mercadier et Robert Poulat ; secrétaire général, Daniel Labeye.